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ЧЕРТА ХОЗЯЙСТВЕННИКА
ML НОГОЕ сделано и делается на предприятиях 

и в организациях города по экономии топлив
но-энергетических ресурсов. Достаточно сказать, 
что только в 1977 году сэкономлено 88,6 млн. 
квт-час электрической и 270 тыс Гкал тепловой 
энергии, 33 тыс. тонн условного топлива.

Одним из основных при защите социалистичес
ких обязательств предприятиями в ГК КПСС был 
пункт экономии. Практически все коллективы име
ют конкретные обязательства по экономии топ
лива, электрической и тепловой энергии. В боль
шинстве предприятий города разработаны каче
ственные мероприятия, направленные на эконо
мию энергоресурсов, на отдельных организо
вано соревнование за экономию.

В целом по городу в текущем году предстоит 
сэкономить 55 млн. квт-час электрической и 
210 тыс. Гкал тепловой энергии, 17 тыс. тонн ус
ловного топлива. Но эти цифры нужно считать 
минимальными. Однако и для их выполнения на 
ряде предприятий и в организациях города дале
ко еще не все делается по изысканию резервов 
и рациональному использованию энергетических 
ресурсов.

Только в 1977 году завод вентиляционных за
готовок допустил перерасход 19 тыс. квт-час 
электроэнергии, объединение «Китойлес» — 5,8 
тыс. квт-час, завод КВОиТ — более 13 тыс. 
квт-час и трест Востоктрубопроводстрой — 14 
тыс. квт-час. Нет должного учета и контроля за 
теплопотреблением на птицефабрике, в объеди
нениях «Тепличный комбинат». «Китойлес», 
РСУ Облбытремстроя, на мебельной фабри
ке, керамическом и пивоваренном заводах. На 
отдельных предприятиях не утилизируются в 
полной мере вторичные топливно-энергетические 
ресурсы. Имеются значительные потери топлива 
как вследствие бесхозяйственности при его хра
нении и транспортировке,'так и из-за несвоевре
менной подготовки предприятий к работе в осенне- 
зимний период и по другим причинам. Очень 
много недостатков по этим вопросам в жилищ- 
но - коммунальном хозяйстве города.

Руководители отдельных предприятий, партий
ные, профсоюзные и комсомольские организации 
недостаточно занимаются вопросами энергопот
ребления. В коллективах города медленно прово
дится работа по распространению движения «Пя
тилетние счета экономии — каждому». На ряде 
предприятий не разрабатываются мероприятия 
по экономии энергоресурсов, на некоторых они 
разрабатываются некачественно, не обсчитывают
ся, не учитываются имеющиеся резервы и воз
можности.

В решениях декабрьского (1977 г.) Пленума ЦК 
КПСС, Письме ЦК КПСС, Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ обращено особое внимание 
на экономию трудовых, финансовых и матери
альных ресурсов. Еще с большей четкостью важ
ность экономии и рационального использования 
топливно-энергетических ресурсов подчеркнута 
специальным постановлением ЦК КПСС «Об ор
ганизаторской и политической работе Кемеров
ского обкома КПСС по экономии топливных и 
энергетических ресурсов на предприятиях и 
стройках области». При этом ЦК КПСС отметил, 
что «это—важное условие дальнейшего повышения 
эффективности производства, более полного 
удовлетворения растущих потребностей народно
го хозяйства в топливе и энергии, выполнения и 
перевыполнения плана 1978 года, заданий пяти
летки».

Задача партийных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций, хозяйственных руководителей, 
групп и постов народного контроля — обеспечить 
дальнейшее совершенствование форм и методов 
организаторской и политической работы по уси
лению режима экономии, бережному и рациона
льному расходованию энергоресурсов во всех 
звеньях их производства и потребления

Необходимо в каждом коллективе организо
вать действенное соревнование за экономию 
энергорёсурсов, добиваться, чтобы каждый член 
коллектива включился в движение «Пятилетние 
счета экономии — каждому».

Среди передовиков коллектива цеха 41-61 за
вода гидрирования — кавалер ордена «Знак По
чета» старший оператор Богданов Григорий Ана
тольевич.

На снимке: Г. А. Богданов.
Фото И. СНЕГИНА.

М Ы - З А  М И Р
Вот уже несколько лет подряд наш коллектив пере

числяет денежные средства в Фонд мира.

Проведена такая работа и в марте «того года. Работ
ники цеха связи производственного объединения «\н- 
гарскнефтеоргсинт£э» внесли в фонд 928 рублей — в 

два раза больше, чем в 1977 году. Этому способствова
ла проведенная встреча «Этих дней не смолкнет слава» 
с ветеранами войны, работниками цеха связи, организо
ванная комсомольской и профсоюзной организациями. 

Бывшие фронтовики выступили с воспоминаниями, за

тем звучали фронтовые песни, стихи.

Расходились мы взволнованные услышанным, а когда 
разговор зашел о сборе средств в Фонд мира, коллектив 
единодушно решил внести дневной заработок.

Т. МО МОТ, 
председатель месткома.

П О Е З Д К А  
л! И. БРЕЖНЕВА

3 апреля в Читу при
был Генеральный секре
тарь Ц К  КПСС, Предсе
датель Президиума Вер- 
ховного Совета СССР 
Л. И. Брежнев. На вокза
ле его приветствовали ру
ководители области, пред
ставители трудящихся 
города.

Тов. Л. И. Брежнев 
встретился с командова
нием Забайкальского 
военного округа и обсу
дил с ним некоторые во
просы состояния боевой и 
политической подготовки 
войск округа. В обсужде
нии принял участие член 
Политбюро Ц К  КПСС, 
министр обороны СССР 
Д. Ф. Устинов.

В тот же день Леонид 
Ильич Брежнев посетил 
воинские подразделения в 
Песчанке близ Читы, где 
в 1935— 1936 гг. он на
чал свою воинскую служ
бу в танковой части.

Л. И. Брежнев осмот
рел учебно-материальную 
базу, музей боевой славы, 
побывал на политзаняти
ях одного из подразделе
ний части. ТАСС.
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Каждый работник-экономист 
на своем рабочем месте — 
под таким девизом проходит 
соревнование в котлотурбин
ном цехе ТЭЦ-10.

За последние годы удель
ный расход топлива значи
тельно снижен; 1977 год за 
кончен со снижением 1,5 грам
ма на квт-час. О значении 
этого резерва свидетельству
ют подсчеты экономистов: 
онижение исхода топгпива да- 
же на один грамм на квт-час 
в целом по электростанциям 
страны позволит сэкономить 
250 млн. рублей.

Каковы же слагаемые вы соко
эффективной работы станции? 
Продукция у нас особая, ее не за
пасешь впрок, на всякий случай, 
не отправишь на склад. И потому 
основной показатель — четкая 
бесперебойная подача электро
энергии потребителям.

Большой вклад в общее де 
ло вносят наши рационализа
торы. Достаточно назвать од
ного из них — Гелевера В. И. 
Восемь его рационализатор
ских гтед'ложений при внедре
нии да»пи экономический эф- 
сЬект в одиннадцать тысяч руб
лей.|

Творчески работают и люд»и( 
непосредственно стоящие у 
пульта турбин, котлов, — Ся- 
чин, Кузнецов, Шевченко, Ло- 

, патин * другие.
Н. БОРЦОВ, 

машинист энергоблока 
ТЭЦ-10.
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СРЕДА
Цена 2 кол.

МАПУТУ. Новыми ударами по 
родезийским карателям сгзстилк 
освободительные силы Зимбабве на 
политическую сделку Смита с аф
риканскими марионетками М узоре- 
вой, Ситоле и Чирау. Патриоты 
предприняли крупное наступление 
на западном фронте в райоче важ 
нейшего административного центра 
Умтали. Партизанские боевые груп
пы совершили молниеносные рейды 
на гарнизоны, военные базы и 
склады карателей. Ряд успешных 
операций был осуществлен патрио
тами Зимбабве и на других фрои- 
тах.

САН-Ф РАНЦИСКО. Негритннскоо 
население Соединенных Ш татов, 
подобно другим национальным, 
меньшинствам страны, остается 
бесправным, свидетельствует амери
канская печать. Газета «Сан-Фран
циско сан рипортер» отмечает в 
этой связи, что безработица среди 
негров за последние 10 лет уцнои- 
лась и составляет около 14 про
центов от общей численности рабо
чей силы, а среди молодежи почти 
50 процентов.

ПАРИЖ. Растут розничные иены 
во Франции. Повышение затронуло 
как пищевые, так и промышленные 
товары. Особенно заметен рост цен 
в секторе обслуживания. Первая же 
официальная сводка, опубликован' 
ная после недавних парламентских 
выборов, показывает усиление тем
пов инфляции.

ДЕЛИ. В районе Дхолпур (штат 
Раджастхан) индийскими археоло
гами обнаружены остатки архитек
турного ансамбля, относящ егося, 
по мнению ученых, к периоду 
правления основателя династии ве
ликих моголов Бабура Тимурндя. 
Согласно историческим документам, 
здесь находился дворец с висячими 
садами. Раскопки будут продолже
ны, и ученые надеются, что они 
дадут новые сведения об  этом пе
риоде истории Индии.

  !
ПАРИЖ. Трудящиеся более чем 

200 французских фабрик и заводов 
ведут упорную борьбу против лик
видации предприятий в связи с 
«экономическими трудностями». 
Если их владельцы осущ ествят 
свои планы, без работы останутся 
11.500 человек.

М АДРИД. Газовые гранаты и 
резиновые пули применила испан
ская полиция против бастующ их 
рыбаков порта Кадис. В результа
те столкновений с полицией, пытав
шейся разогнать пикеты бастую 
щих, четыре человека получили 
серьезные ранения. Арестованы де
сять рыбаков. Владельцы 95 ры
боловных траулеров отказываются 
выполнить требования рыбаков об 
улучшении условий труда.

• ОТТАВА. В ряде районов Канады 
зарегистрировано резкое- повыше
ние радиации в результате выпа
дения осадков из радиоактивного 
облака, образовавш егося после 
произведенного недавно в Китае 
ядерного взрыва. Как сообщ ило 
министерство национального здра
воохранения и социального обеспе
чения, наиболее резкое повышение 
радиации отмечено на юге страны 
в районе г. Калгари.

ИСЛАМАБАД. Военная админист
рация Пакистана приняла решение 
продлить на неопределенный срок 
запрет на политическую деятель
ность в стране. Об этом сообщ ило 
агентство АПП.
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НАРОДНОГО
С&вваггеевки были созданы дополни
тельные посты, которые информиро
вали через сатирические листки и 
местную печать трудящихся о ходе 
страды.

Как известно, основной формой конт
роля является проверка положения дел 
непосредственно ра месте, проверка, вы
текающая из самого существа функций 
контроля. Отдел использует различные 
виды проверок — массовые, выборочные, 
единичные (разовые). Они бывают пла
новые и внеплановые. Обычно массо- 
вые проверки проводятся совместно с
профсоюзом, комсомолом, работни-

Чибисов М. И.). Онв объединяет 112 народных 
контролеров. Здесь кроме головной группы создв- 
ны группы' в торговле промышленными и продо
вольственными товарами и в общественном пи
тании. В течение года головной группой осущ ест
влены проверки различного направления, резуль
таты многих из них обсуждены в коллек*ивах 
проверенных магазинов. Выявленные недостатки 
рассмотрены на производственном совещании 
орса, приняты оперативные меры к их устране
нию.

Группой народного контроля орса взято под 
контроль выполнение разработанных мероприя
тий.

В процессе проверок отделом выявились 
и узкие места в организации работы

ПРЕДУПРЕЖДАТЬ НАРУШЕНИЯ
D  ПОСЛЕДНЕЕ время комитетом народ- 

ного контроля СССР принят ряд поста
новлений о работе внештатных отделов, его 
инспекторов. В постановлениях намечены 
конкретные меры но совершенствованию, 
активизации работы внештгтных инспекто
ров, повышению их роли в деятельности 
отделов, оказанию помощи головным груп
пам предприятий в улучшении практики 
контроля и повышении его эффективности.

Внештатный отдел торговли и быга го
родского комитета народного контроля 
насчитывает в своем составе 12 человек. По 
структуре разделен на три сектора, работа
ет по плану. План утверждается на заседа
нии городского комитета народного конт
роля и корректируется по кварталам. В те
чение 1977 г. проведен ряд проверок по 
различным вопросам хозяйственно-финан
совой деятельности орсов, производствен
ного объединения «Тепличный комбинат», 
горбыткомбината. Главное внимание уделя
ем вопросам контроля за сохранностью 
материальных и денежных средств, за хра
нением картофеля и овощей и использо
ванием их в общественном питании, подго
товкой семян к севу в «Тепличном комбина
те», за ходом заготовки кормов 
для животноводства, за подготов
кой материально-технической базы к 
Приемке и закладке на длительное 
хранение картофеля и овощей. Уборка уро
жая была под постоянным контролем-

В уборочную в отделениях Одинска и

ками печати. Их цель — приковать внима
ние широкой общественности к данному вопросу, 
использовать творческую инициативу масс для 
улучшения дела, устранения недостатков. В этом 
виде проверок используются массовые рейды, ко
торые чаще всего проводим совместно с рабко
рами, редакцией газеты «Знамя коммунизма». В 
рейдах, как правило, берется узкий круг вопросов. 
Цель — выявление фактического состояния дел. 
Делается ато для того, чтобы вовремя принять 
меры к исправлению обнаруженных недостатков.

Обычно рейды бывают кратковременными 
и посвящаются какой-либо конкретной хо
зяйственной задаче — готовности к севу, 
уходу за посевами и т. п. Нередко рейды 
затрагивают вопросы, связанные с выполне
нием планов по вводу вновь строящихся 
хранилищ. Отдел считает, что проверка — 
это также и средство, при помощи которого 
собирается, обобщается положительный 
опыт работы групп и постов. Главной за
поведью считаем исправление положения 
дел, устранение недостатков на месте, опе
ративно, в ходе проверки. Помним, что за
дача народного контроля — предупрежде
ние недостатков и промахов в работе.

Членами отдела определяются постоян
ные поручения по контролю за работой и 
оказанию практической помощи головным 
группам народного контроля.

Проверки показывают, что активно работает 
головная группа орса производственного объеди
нения «Ангарскнефтеоргсинтез» (председатель

групп и постов. Отдельные головные груп
пы предприятий торговли и быта вопроса
ми работы цеховых групп и постов занима
лись слабо и серьезных недостатков в этом 
деле не замечали. Так, недостаточно прово
дилась работа головной группы цеха фото- 
художественных работ.

В нынешнем году внештатный отдел ак
тивизировал свою работу. За январь и фев
раль прошло три заседания. Проведено 
пять массовых проверок, все проверки об- 
суждены на заседании отдела.

Хорошо работают внештатные инспекто 
ра отдела тт Грузман О. Ф., Чепраоов
B. И., Сиягин Б. Е., Кушнарев В. Я., Ремезов
C. И. Они оказывают постоянную помощь 
предприятиям торговли и общественного 
питания в укреплении партийной и государ
ственной дисциплины, в борьбе с бесхозяй- 
ственностью, расточительством, хищением 
социалистической собственности, обмером, 
обсчетом.

Внештатный отдел торговли особое вни
мание уделяет контролю за исполнением 
собственных решений и решений городско
го комитета народного контроля. Инспекто
рами отдела организуются повторные про
верки фактического положения дел, и 
только после устранения недостатков поста
новления снимаются с контроля.

В. СТАВЦЕВА, 
зав. внештатным отделом торговли и 
быта городского комитета народного 
контроля.

На третьем заводе железо
бетонных изделий управления 
производственных предприя
тий стройки продолжительное 
время расточительно использу
ется тепловая энергия, тепло
вые сети и установки находят
ся в неудовлетворительном 
техническом состоянии. Требу
ет ремонта магистральный па
ропровод, местами нарушена 
(или совсем нет) теплоизоля
ция, на некоторых участках 
имеются свищи, на складе 
инертных материалов нередки 
случаи прорыва паропровода. 
В пропарочных камерах — 
сдвиги уголков, выбоины и 
трещины в стенках, нарушение 
уплотнений, перекос крышек и 
т. д. Только из-за неисправных 
камер потери тепла составляют 
около 2 тысяч Гкал в год.

Отсутствие конденсатоотводчнков 
и выброс пролетного пара в атмос
феру влечет за собой noiepn более 
1000 Гкал в год.

В городском комитете НК

...НА ВЕТЕР
В 1977 году суммарные потери 

тепла составили около шести ты
сяч Гкал, что составляет более 10 
процентов общ его расхода. Конт
роль и учет за расходом тепля на 
заводе не ведется. Существующая 
схема возврата конденсата несовер
шенна. Отсутствует центральная 
конденсатная подстанция. Эксплуа
тация тепловых установок н сетей 
ведется на низком техническом 
уровне. Контроля за использовани
ем теплоэнергин по сути делн нет. 
Предписания инспекции по ликви
дации создавшегося положения и 
упорядочению теплопотребления ру
ководством завода не выполняются. 
Не выполняются и замечания рей
довой бригады, проводившей про
верку в феврале 1977 года.

НЕГО ТОЛЬКО НЕТ
Ф В ОЗ ВР АЩАЯС Ь  К Н А П Е Ч А Т А Н Н О М У

16 марта в «Знамени коммунизма» была напечатана крити
ческая заметка: «Мебель путешествуеу». Говорилось в ней о 
недобросовестности руководителей «Мебельбыта», которые 
отремонтировали мебель Г. И. Лавыгиной с браком, а исправ
лять его не торопятся.

Вместо ответа в редакцию принесли калькуляцию на выпол
няемые работы и письмо о том, что виновата чуть ли не. сама 
Г. И. Лавыгина, хотя до сих пор брак не устраняется.

29 марта корреспондент побывал в «М ебельбыте» (так и хотелось 
вставить слово «в ф ирме»). Но до фирмы этой организации ой как 
далеко. Войдя на территорию, невольно останавливаешься. Чего там 
только нет. Слева — газовые баллоны, части какого-то оборудования. 
На территории справа — две разбитые легковые машины, разбросан
ные лесоматериалы, мешковина, картон. А заглянув за технологичес
кие цехи, н вовсе за голову возьмешься: лежат газовые баллоны, 
емкости из-под краски, отходы от материалов, запчасти от оборудо
вания.

Беседовал с председателем цехового комитета профсоюза Верой Ми
хайловной Степановой. Хотя «М ебельбы т» стал самостоятельным 
предприятием с подчинением объединению «Иркутскоблмебельбыт» 8 
месяцев назад, здесь до настоящего времени не избрана группа на
родного контроля, не рассматриваются вопросьф качества. Отсюда м 
жалобы на выполняемые работы, захламленность террнюрии. Создается 
впечатление, что коллектив «М ебельбы та» не волнуют вопросы культу

ры труда, бережливости, качества.L

Головная группа народного конт
роля (председатель Ф. И. Некрасо
ва) не уделяет должного внимания 
вопросам экономии теплоэнергин на 
заводе. Такое положение стало 
возможным в результате слабой 
работы руководства по пресечению 
бесхозяйственности в использова
нии теплоэнергин, бесконтрольное 
ти. Не оказывается практическая 
помощь заводу и руковод

с т в о м  У ПП. Оно не прини
мает должных мер по по
вышению ответственности руководи
телей подразделений за выполне
ние указаний партии и правитель
ства об усилении режима экономии 
энергоресурсов.

Вопрос о неудовлетворитель
ном выполнении указаний 
партии и правительства по эф
фективному использованию 
топливно-энергетических ре
сурсов на третьем заводе рас
смотрен в городском комитете 
народного контроля. За то, что 
главный инженер завода *ов. 
Пахмутов не принимает дейст

венных мер по устранению не
достатков в использовании то*' 
пливно-энергетических ресур
сов и не требует этого от под
чиненных, ему объявлен выго
вор.

Главному инженеру УПП тов. 
Дерябину указано на слабый 
контроль за деятельностью 
подразделений по эффективно
му использованию топливно- 
энергетических ресурсов и пре
дложено оказать помощь ру
ководству завода № 3 по уст
ранению недостатков.

Комитет обязал администра
цию завода принять необходи
мые меры по устранению от
меченных недостатков и уста
новить действенный контроль 
за выполнением мероприятий 
по экономному использованию 
энергоресурсов.

Группе народного контроля 
завода необходимо взять под 
постоянный контроль вопро
сы эффективного использова
ния топливно-энергетических 
ресурсов.

Комитет предложил т. Пах
мутову выступить перед кол
лективом завода с сообщением 
о мерах, принимаемых к уст
ранению отмеченных в поста
новлении недостатков.

■м

Н А ПРЕДПРИЯТИЯХ Ангарс
ка есть значительные ре

зервы экономии топливно-энер
гетических ресурсов. Экономно 
используют энергоресурсы не 
цементно-горном комбинате, в 
производственном объедине
нии «Ангарскнефтеоргсинтез», 
•на холодильнике. 1В объедине
нии «Ангарсюнефтеоргсинтеа» 
за истекший год сэкономлено 
21,9 млн. квт/час электрической 
и 68,У тысячи Гкел тепловой 
энергии. Этому способствовало 
внедрение 98 основных меоо- 
приятий по экономии эиергоре- 
сурсов. Но, к сожалению, так 
не везде. Например, в Ангар
ском вагонном депо (началь
ник т. Сальващук П. Ф.) учет 
тепловой энергии не ведется, 
приборы учета отсутствуют, ма
гистральные сети без изоляции, 
на некоторых участках имеют
ся свищи.

ПОТЕРЯМ—
З А С Л О Н

“ |

Р Е З Е Р В Ь  
БЕЗ УЧЕТА
Выявлено расточительное ис- 

пользование электроэнергии 
при прогреве железобетона на 
ЗЖБИ-1. Здесь переоасход 
электроэнергии составил 281 
тысячу квт-час в год.

На ЗЖБИ-2 ведется определен
ная работа по экономии энергоре- 
сурсов, но из-за отсутствия долж 
ного контроля за ее использовани
ем допускаются факты бесхо»яИст- 
венности. Так, перерасход электро* 
энергии из-за несвоевременного от
ключения электроосвещения соста
вил 80 тысяч квт-час в год. Нера
ционально используют анергора- 
сурсы на заводе котельно-вспомога
тельного оборудования и трубо
проводов. Здесь не выполняется 
план ремонта электрических и те
пловых сетей, учет энергорссурсов 
не организован, электролампы го
рят в дневное время. Техническое 
состояние электроустановок не вы
держивает критики.

Из-за неудовлетворйтг v h oYo тех
нического состояния прокладочных 
камер на ЗЖБИ-1 потери тепловой 
энергии составили 2500 Гкал в год, 
а на ЗЖБИ-2 из-за несвоевремен
ного ремонта камер потери тепла 
составляют 1250 Гкал в год. Вскры
ты недостатки и на других пред
приятиях города.

К сожалению, на данных 
предприятиях группы и посты 
народного контроля работают, 
мягко говоря, слабо. А ведь 
действенность контроля в ре
шающей степени зависит от 
активности и настойчивости в 
работе основного, самого мно
гочисленного звена — групп и 
постов народного контроля, 
которые постоянно находятся 
в гуще масс. Именно они дол
жны непосредственно в своем 
коллективе, на своем предпри
ятии вести активную борьбу за 
усиление режима экономии в 
расходовании всех видов ре
сурсов.

В. КУЛИКОВ, 
заведующий внештатным 
отделом энергетики и свя

зи ГК НК.

НАСТАВНИК
Павел Ильич Пальцев — то

карь механосборочного цеха 
РМЗ производственного объе
динения «Ангарскнефтеоргсин
тез». Ои наставник молодежи, 
передовик производства, * член 
группы народного контроля 
цеха.

Фото И. СНЕГИНА.
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ЗАБОТА ОБ УРОЖАЕ
Исполком г ор од около Совета 

народных депутатов обсудил 
аолрос о работа межхозякст- 
венного производственного 
объединения «Тепличный ком
бинат» по повышению эффек
тивности производства карто
феля и овощей.

Участники васедания отмети
ли, что в минувшем году кол- 
л актив добился высокого уро

жая, а результате плен по
картофелю выполнен на 113
процентов. Перевыполнены за
дания по производству огур
цов в открытом и закрытом 
грунта, собрано моркови 144 
процента к плану и т. д.

Таковы средние показатели, 
однако в Зварааском отделе
нии урожай картофеля оказал
ся крайне низким, не выполне

ны задания по производству 
капусты, свеклы, лука, поми- 
дорое. В принятом в связи с 
этим решении отмечается, что 
а объединении низка культура 
земледелия, нарушаются сроки 
обработки, плохо поставлена 
работа с сема нами, не внедря
ются севообороты, медленно 
осваиваются новые земли.

Исполком одобрил пред
ставленные на рассмотрение 
мероприятия по повышению 
эффективности производства 
картофеля и овощай и пору
чил руководству объединения, 
до 1 октября 1978 г- разрабо
тать необходимые меры для 
полного обеспечения горо
жан продуктами > ово
щеводства. В решении
определено также участие 
промышленных предприятий в 
развитии тепличного хозяйства.

i

О Т Ч И Т Ы В А Е Т С Я  У П Р А В Л Е Н И Е
Предприятия коммунального хозяйства наше

го города и управление ■ целом успешно справ
ляются с выполнением всех плановых показате
лей. Так, задание двух лет пятилетки по дохо
дам выполнено на 105,3 процента, сокращены 
плановые убьгпси на 147,4 тыс. рублей. Однако, 
как отметило очередное заседание горисполко
ма, в работе управления имеются серьезные не
достатки. В принятом решении указана преж
де всего ниокая платежная дисциплина. Отчи
сления в городской бюджет производятся с 
большим опозданием.

Средства не благоустройство а прошлом году 
ны только на 99,3 процента, страдают фи

нансовая дисциплина, бухгалтерский учет. В 
большинстве коллективов высока текучесть кад
ров, допускаются пьянки, другие нарушения тру
довой дисциплины- В аппарате управления отсут
ствует должный контроль за исполнением реше
ний Совета, не работают домоеый и уличные 
комитеты, нередко затягиваются сроки рассмот
рения писем н эаявпений трудящихся.

Отметив, что управление коммунелького хо
зяйства со своими замечаниями в основном 
оправляется, исполком обязал т. Авдеева А. 
устранить отмеченные недостатки и обеспечить 
безусловное выполнение планов и обязательств 
1978 г.

У М Н О Ж А Т Ь  Л Е С Н О Е  Б О Г А Т С Т В О
Горисполком принял решение о мерах по 

дальнейшему улучшению охраны лесов от пожа
ров в 1978 г. Отмечено, в частности, что в ре
зультате нарушения правил пожарной безопас
ности е пригородных лесах довольно часто слу
чаются пожары. В прошлом году они отмеча
лись в лесах земфонда объединений «Тепличный 
комбинат» и «Ангарскнефтеоргсинтез».

На 1978 г. установлены сроки пожароопасного 
сезона — с момента схода снегов до наступле
ния устойчивой дождливой погоды осенью или 
образования снежного покрова. Утвержден по
рядок привлечения формирований ГО, населе

ния, противопожарной техники и транспортных 
средств для тушения пожаров.

Этим же решением за предприятиями города 
закреплены лесные кварталы, запрещены огневая 
очистка лесосек и сжигание стерни. В целях 
обеспечения координации всех мероприятий по 
борьбе с лесными пожарами создана специаль
ная комиссия под руководством первого замес
тителя председателя горисполкома И. Н. Мосина. 
В состав комиссии также вошли Н. П. Жуковац, 
В. П. Черников. В. Ф. Сальников, А. Н. Тарасов, 
Ф. А. Новицкий, В. П- Носоченко, В. А. Мазур 
и Б. В. Щербаков.

ИДИ ЗА НАСТАВНИКОМ
«Славен человек, став

ший мастером своего 
дела, но трижды славен 
тот, кто сделал масте
ром своаго ученика». 
Этот афоризм как нель
зя лучше отражает глу
бинную суть нестав1н!иче- 
стаа. -Вся работа настав
ников направляется на 
усиление воспитания 
молодежи на лучших тру
довых традициях. Моло
дежь получает от настав
ника ничем не замени
мые уроки жизни, уроки 
коллективного труда.

Я работаю лаборан
том в коллективе ком
мунистического труда 
лаборатории завода гид
рирования. Каждый год 
к нам приходят девуш
ки после окончания 
школ и училищ. Их за
крепляют за кадровыми 
рабочими, которые, как 
наставники, прошли обу
чение при учебном ком
бинате объединения. 
Изучали вопросы мето
дики воспитания, педа
гогики, основ трудово
го законодательства и 
обменивались опытом.

В нашей лаборатории 
оборудован «Уголок на
ставника». Его лозунг— 
«Воспитатель — трудо
вой коллектив». Тем вы
вешиваются ежеквар

тально списки наставни
ков и подопечных, их 
взаимные обязательства- 
Помещена памятка на
ставнику и необходимая 
литература. Мне в ос
новном приходится ра
ботать с молодыми про
боотборщиками. Боль
шинство из них не име
ют ни жизненного опы
та, ни опьгга работы. По 
этому их нужно учить 
всему срезу.

Во-первых, научить их 
в совершенстве овладеть 
специальностью, рабо
тать творчески, эффек
тивно.

Во-вторых, воспитывать 
у молодежи коммунисти
ческое отношение к тру
ду, чувство гордости за 
принадлежность к рабо
чему классу.

В-третьих, способство
вать привлечению моло
дых тружеников к об
щественной жизни цеха.

Еще недавно моими 
подопечными были Аня 
Недбела и Ира Левина

Аня Недбела пришла к 
яви  в 1970 году с завода 
бытовой химия, где работа
ла токарем. Аня была при
нята пробоотборщицей, я ее 
знакомила с работой, с 
технологией цехов завода, 
с техникой безопасности. 
Аня упорно готовилась в

сдаче вввамеяов на рабочее 
место лаборанта, сейчас 
она работает сямостоятеяь- 
но. Аня—комсомолка, член 
бюро ВЛ КС М  цеха.

е
Ира Левина тоже была 

пробоотборщицей, теперь 
лаборант 2-го разряда. Она 
ведет активную обществен
ную работу: является чле
ном редколлегии цеховой 
газеты, членом совета об
щежития. Летом была на 
сельхозработах, где труди
лась добросовестно. Сейчас 
Ира готовится к сдаче эк
замена на 3-й разряд лабо
ранта. В атом я ей также 
окажу посильную помощь.

Работа моих подопечных 
была отмечена благодарно
стями и премией.

Хотя я уже не настав
ник для Ани и Иры, но 
они по-прежнему часто 
приходят ко мне за со
ветом, делятся своими 
радостями и бедами, а 
это значит, что в их вос
питании есть доля моего 
труда, моей заботы.

В настоящее время за 
мной закреплена Люда 
Баранова. После окон
чания средней школы 
работела немного в па
рикмахерской. Сейчас 
ей 18 лет, мы ае приняли 
в свой трудовой коллек
тив, где она обучится

ии —  ^ ----

новой для себя профес-

Молодежь ценит до
верие, тогда она быст
рее обретает чувство 
уверенности в своих де
лах и возможностях. На 
XXV съезде КПСС было 
выдвинуто требование 
комплексного подхода к 
воспитанию- Исходя иг 
этого требования, на
ставники нашего завода 
ведут свою работу < 
молодежью. От настав' 
ника требуется не толь* 
кб производственное 
мастерство, но и умение 
активно влиять на идей 
но-политическое, нрав
ственное воспитание мо~ 
лодого рабочего. В этом 
исправлении нам во 
многом помогают круж
ки комсомольской уче
бы, в которые вовлека
ются все молодые ра
бочие.

Труд наставника не 
измерить, но показате
ли трудовой и общест
венной активности наших 
подопечных вполнв мо
гут быть оценкой реботы 
наставника.

Н. ШАКИРТОВА, 
лаборант за вода гид
рирования производ
ственного объедине
ния «Аигарскиефте- 
оргсинтеа».

Я Б Л О Н Я М  Ц В Е С Т И
Я блоня в производстве —

одна из урожайных 
культур. В питании их у пот 
ребляют в свежем виде 7—8 
месяцев в году, кроме того, 
широко применяют в перера
ботке. Яблоки отнесены к 
лечебной культуре. Некоторые 
сорта содержат большое ко
личество сахаров — от 5 до 
14 процентов, фруктовых кис
лот {яблочную, лимонную и 
др.)— от 0,3 до 1,3 процента, 
минеральных веществ (железо, 
марганец, кальций, фосфор, 
калий, натрий) и т. д.

Несмотря на это, у нас эта 
культура осваивается очень 
медленно. Некоторые садово
ды вообще забросили их куль
тивировать, мотивируя тем, что 
они растут и плодоносят пло
хо.

Такие мнения ошибочны. Причи
на заключается в неправильной 
посадке и в грубой нарушении аг
ротехники «той культуры. Условия

в Сибири для прорастания яблонь 
хорошие.

Как посадить яблоню? Яма дол
жна быть в диаметре 1,2 — 1,5 
метра, глубиной 70—80 см, где и 
сосредоточивается основная масса 
корней, заправленная плодородной 
почвой. Этого хватит на 3—4 года. 
Затем корни выйдут за пределы 
ямы, потребуется дополнительно*, 
питание, это надо учитывать сразу: 
в период посадки вокруг ямы на 
ширину 60—70 см и на глубину 
50 — 60 см перекопать почву.

Что сделать с теми яблоня
ми, которые плохо плодоно
сят? Их надо «поднять» и 
обеспечить питательной сре
дой. Под корень яблони на
лить 20 ведер воды. Через не
сколько дней вокруг дерева 
ев выкопать траншеи на глу
бину 60—70 см, шириной 50— 
60 см и заправить питатель 
ной почвой. После этого они 
улучшат урожай.

М. КАНЯ, 
агроном.

зкдячи охотников
I

Р АЦИОНАЛЬНОЕ использование растительного и живот- 
неге мира... обеспечение воспроизводства природных 

богатств и улучшение окружающей человека среды — эти 
положение ст. 11 Основного Закона нашей страны должны 
стать жизненней необходимостью для каждого гражданина 
нашего города, в первую очередь для охотников и рыбо
ловов.

Хочется остановиться на участии членов Ангарского город
ского общества охотников и рыболовов в выполнении плана 
охотхозяйственных, биотехнических и спортивных мероприя
тий на 1978 год, утвержденного правлением областного об
щества. Каждый член общества обязан отработать в хозяй
ствах общества два дня, в сумме это составляет 8476 чело
веко-дней.

Что же предусматривает план? По охотничье рыболозному 
хозяйству—довести площадь воспроизведенных угодий до 11 
тысяч га;- устроить: солонцов — 110, искусственных гнезд— 
40, кормушек, площадок — 55, галечников — 80. Заготовить: 
сена для копытных животных— 11 тонн, веников — 4 тысячи 
штук, засеять кормовыми культурами (картофель, ива, оси
на, люцерна, клевер и т. п.) 11 га. Улучшить сенокосные 
угодья на 15 га, провести учет численности животных — один 
раз в квартал.

По спортивным мероприятиям — провести семь соревно
ваний по стрельбе и три по рыболовному спорту.

Эта группа мероприятий является основой ведения любого 
охотничьего хозяйства. Недостаток охраны, наличие браконь
ерства или сильно выраженной деятельности хищников не 
могут быть компенсированы ни искусственным разведением 
дичи, ни подкормкой, ни повышением качества угодий.

В этой связи нам необходимо провести мероприятия по 
уничтожению вредных птиц, бродячих собак и кошек. Про
ведение рейдов по охране природы надо считать обязатель
ной задачей каждого первичного коллектива охотников и 
рыболовов. Для выполнения всех мероприятий правление 
городского общества предлагает всем председателям пер
вичных коллективов в срок до 15 апреля представить планы 
работ своих коллективов.

А. ЗАРУБАЕВ,
секретере правления Ангарского городского общества
охотиииеа и рыболовов.
Ив с ии мне: старейший охотник Ангарска Сороков со своими 

друзьями — Кучумом и Бушуем.

в  НАСТОВЫЙ ПЕРИОД
Q  РИШЕЛ «прель. А .месте с ним пришла и наиболее 

тяжелая пора в жизни диких зверей и птиц — насто
вый период. За зиму животные похудели, а к весне значи
тельно истощены. Образовавшаяся в лесах корка наста еще 
более затрудняет доступ к привычным кормам. Кроме то
го, наст ограничивает передвижение диких копытных, со
кращая территорию их передвижения.

Вот почему в охотхозяйствах необходимо проводить весен
нюю подкормку животных. В прошлом году Иркутским го
родским обществом охотников и рыболовов на прилегающей 
к Иркутску территории учтено более 400 лосей, более 900 
изюбров, более 8 тысяч косуль. Сейчас им необходима че
ловеческая помощь-

c . СИМОНОВА,
охотовед по ояотнадзору Ангарского поста Иркутского

района.



РОЗЫ В РУКАХ
14 Е покривлю душой, если 

скажу, что, например, цвето
вод тепличного комбината Вера 
Прокошева без своих роз жить 
не может. Конечно, не в прямом 
смысле. Однако попробуйте ли
шить эту молодую женщину лю
бимого дела, и душа ее заполнит
ся тоскливой пустотой. До та
кой степени Вера любит свои 
розы. А их у нее — целая теп
лица. Цветы эти очень прихот
ливые.

Роза требует ■ себе исключительной

заботы, ухода: на вовремя полил,
пренебрег агротехникой — и она мо
жет зачахнуть, не порадует тогда 
она людей своими нежными лепестка* 
ми, тонким волнующим ароматом.

Уже около пяти лет выращивает ро
зы в тепличном комбинате эта мо
лодая женщнна. Работает самозаб
венно, как за малыми детьми уха
живая за атимн колючими кустарни
ками. которые с приходом весны рас 
цвечиваются бутонами нежно-розовых, 
красных, желтых, бордовых оттенков. 
В ату пору начинается срезка цветов.

— Вы понимаете, у Веры душа 
очень чуткая. — говорит начальник 
цеха овощеводства Галина Макси
мовна Яшкова, — а растения тоже как 
бы это чувствуют. Да к тому же де
вушка очень старательная, прилежная, 
много читает литературы по цветовод
ству. В частности, что касается вы
ращивания такой культуры, как ро
за, то консультацию у Веры Проко
шевой можно получить самую обстоя
тельную.

Да, опыта Вере не занимать. Рань
ше теплицы работали на привозных 
черенках роз. Теперь — на своих. Ве
ра сама с годами научилась прово
дить черенкование и успешно выра
щивать эти нежные цветы. А розы у 
девушки всегда яркие, сочные.

И растения, которым .Вера Про
кошева отдает всю свою любовь 
и заботу, сторицей вознагражда
ют свою хозяйку- Только в ми
нувшем году Вера вместо 30 ты
сяч роз по плану вырастила и 
сдала 48 тысяч. И в нынешнем 
году она полна решимости не 
снижать темпы. Сегодня уже 
первая тысяча роз отправлена 
ангарчанам.

А. ГРАФОВ.
На снимке: цветовод теплично

го комбината Вера Прокошева.
Фото В. МАКСУЛЯ.

ПРИЗЕРЫ „БЕЛОЙ ЛАДЬИ“
О  АКОНЧИЛИСЬ полуфи- 
^  нальные игры Всероссий

ского шахматного турнира 
среди пионерских дружин на 
приз «Белая ладья». Они про
ходили в Ангарске в детской 
спортивной школе. В течение 
семи дней учащиеся 3— 7-х 
классов вели борьбу за выход 
в финал. Основная борьба за 
первенство шла между коман
дами Новосибирска, Перми, 
Магнитогорска и Читы.

8 В последнем туре шахмати
сты школы № 63 Новосибирска 
легко выиграли матч у коман
ды Омска со счетом 5:0, а 
шахматисты Перми и Читы 
сыграли между собой вничью 
-  2,5:2,5.

Таким образом, первое мес
то с результатом 28 очков за 
школой N2 63 Новосибирска.

8 Второе место заняла школа 
№ 92 г. Перми, третье — Чи
та, четвертое — Магнитогорск.

Команда Ангарска (школа 
№ 38), набрав 16 очков, заня
ла 11-е место

Интенсивная борьба шла в 
личном зачете. Здесь победи
телями стали на первой доске

По просьбе наших читателей пе- 
- , репвчатываем балладу, строки кото-

0 J  j  “у  . j  Р °*  звучали в фильме «Ирония су-
/ — "    Дьбы, или С легким паром».

 : ___  Александр Сергеевич Кочетков
(1900 — 1953) — поэт, переводчик 
Хафиза, Бруно Франка, Антала Ги- 
даша, Эс-хабиб Вафы. автор пьес 
«Николай Коперник», «Голова Гомера» 

(о Рембрандте), «Аделаида Граббе» (о Бетховене). Баллада 
вошла в антологию «Советская поэзия», том 1 Библиотеки 
всемирной литературы. В «Юности» |№ 2, 78 г.) критик Лев 
Озеров рассказывает историю этого широко известного те
перь стихотворения.

Александр КО ЧЕТКО В

т \ ЮБИМЫМИ НЕ РАССТАВАЙТЕСЬ
— Как больно, милая, как странно! —Я за тебя молиться стану, 
Сроднясь в земле, сплетясь м__л

ветвями, Чтов н* ,авыл "У™  «м н о го ,
Как больно, милая, как странно Я за тебя молиться стану.
Раздваиваться под пилой! Чтоб ты вернулся невредим.

Не зарастет на сердце рана — 
Прольемся чистыми слезами,
Не зарастет на сердце рана — 
Прольемся пламенной смолой.

Пока жива, с тобой я буду — 
Душа и кровь нераздвоимы.
Пока жива, с тобой я буду — 
Любовь и смерть всегда вдвоем. 
Ты понесешь с собой повсюду — 
Не забывай меня, любимый!
Ты понесешь с собой повсюду 
Родную землю, милый дом.

— Но если мне укрыться нечем 
От жалости неисцелимой?
Но если мне укрыться нечем 
От холода и темноты?

За расставаньем будет встреча,
Не забывай меня, любимый!
За расставаньем будет встреча. 
Вернемся оба — я и ты.

— Но если я безвестно кану — 
Короткий свет луча дневного?
Но если я безвестно кану
За звездный пояс, в млечный дым?

Трясясь в прокуренном вагоне,
Он стал бездонным и смиренным. 
Трясясь в прокуренном вагоне.
Он полуплакал, полуспал,
Когда состав на скользком склоне 
Вдруг изогнулся страшным креном, 
Когда состав на скользком склон» 
От рельс колеса оторвал...

Нечеловеческая сила 
В одной давильне всех калеча. 
Нечеловеческая сила 
Земное сбросила с земли.
И никого не защитила 
Вдали обещанная встреча.
И никого не защитила
Рука, зовущая вдали

С любимыми не расставайтесь!
С любимыми не расставайтесь!
С любимыми не расставайтесь! 
Всей кровью прорастайте в них— 
И каждый раз навек прощайтесь!
И каждый раз навек прощайтесь!
И каждый раз навек прощайтесь.-
Когда уходите на миг!

1932 г.

Саша Гольдин (Новосибирск), 
на второй— Вадим Рубан (Но
восибирск), на третьей—Алеша 
Быков (Камчатка), на четвертой 
—Вадим Тарунин (Пермь), на 
пятой—Аня Пойда (Примор
ский край) и Юля Овчинникова 
(Пермь).

Соревнования прошли в ин
тересной борьбе. Многие уча
стники показали неплохое зна
ние в разыгрывании дебютов.

На закрытии соревнования 
победителям вручены памят
ные призы. Приз за лучшее 
проведение окончаний партий 
вручен Ане Пойде.

Приз за лучшую партию 
вручен Вите Варавину (Пермь). 
Призы вручены также коман- 
дам-победительницам от гор
кома комсомола. Победители 
в личных соревнованиях полу
чили призы от спорткомитета. 
Шефствующие школы вручили 
памятные подарки отдельным 
командам.

А. ЖАВОРОНКОВ, 
главный судья соревнова
ний, судья всесоюзной ка
тегории.

«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 68 •  б АПРЕЛЯ 1978 года

С л у ж б а .  0 1

НАРУШАЯ ПРАВИЛА
N

f Решение горисполкома обязы
вает владельцев металлических, 
гаражей, расположенных «нутри 
кварталов, вывезти их в специ- 
ально отведенные места. Вот с 
этого и началось. Жители стели 
искать место, где бы лучше по
ставить гараж, но только не на
отведенные площадки.

После этого на территории школы 
Ж 5 появились два гаража с разре
шения директора школы, без какого- 
либо уведомления пожариой охраны.
При обследовании противопожарного 
состояния объектов директору школы 
было предложено убрать частные 
металлические гаражи, находящиеся на 
территории школы. Разговор этот ве
дется с напала января, но владелец 
двух гаражай, житель 8-го микрорайо
на Нифонтов* всячески уклоняется о т ( 
предложений. Пожарная инспекция вы
нуждена принять штрафные санкции 
к директору школы.

В школе Яг 39 имеется гараж для 
стоянки двух автомашин, гараж раз
делен на две секции капитальной сте
ной, выполнен по проекту. Админи
страция школы решила поставить 2 
автомашины в одну секцию. Войти в 
гараж теперь невозможно, так как 
машины стоят вплотную. На отопи
тельной батарее — промасленные 
тряпки, покрышки баллонов, масло.
А вторую половину гаража заняли 
под лыжи. Таким образом наруше
ны правила пожарной безопасности.

А. КОПЫЛОВ, 
внспектор пожарной охраны.

EBU1 EHUE

Традиционные встречи
D  УЛАН-УДЭ состоялась 

традиционная товарище
ская встреча команд Иркут
ской области и Бурятской 
АССР в мотоциклетных гон
ках на льду. Приняли участие 
гонщики Ангарска, Братска, 
Згкаменска, Кабанска и Улан- 
Удэ. Соревнования проводи
лись в классах машин 175 и 
350 кубических сантиметров.

Честь нашего городп защи
щала команда объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» в со
ставе кандидатов в мастера 
спорта Агильдина Владимира, 
Степанова Дмитрия и перво

разрядников Боровика Юрия 
и Третьякова Сергея.

Наши ребята продемонстри
ровали большое мастерство и 
хорошую физическую подго
товку- В классе машин 350 ку
бических сантиметров Влади
мир Агильдин и Дмитрий Сте
панов заняли второе место. 
Юрий Боровик и Сергей Тре
тьяков — третье место в клас- 
се машин 175 кубических сан
тиметров.

Спортсмены Улан-Удэ в обо
их классах машин вышли побе
дителями.

В. АНКУДОВИЧ.

ЧЕТВЕРГ, б апреля 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00—«В рем я».
8.35—Утренняя гимнастика.
8.66—«Отзовитесь, горнисты1*.
9.25—«Мастера и скусств». Народный 
артист РСФСР В. Самойлов.
С 11.35 до 14.00—Перерыв.

, 14.00—Программа документальных
фильмов.
15.05—«Звездочет».
15.50—«Русская речь».
16.20—Поет заслуженная артистка 
Якутской АССР Н. Трапезникова.
16.45—«На приз клуба «Золотая 
ш айба».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.30—«Советы и депутаты ». Г 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
18.00— «Ленинский университет миллио
нов». «„Культура производства».
18.30— К 30-летию подписания Д ого
вора о друж бе, сотрудничестве и вза
имной помощи между СССР и Фин
ляндией,
20.30—«Время*.
21.00—Международная товарищеская 
встреча по футболу. Сборная СССР 
—сборная Финляндии.
22.30—Новости.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

17.30—Новости.
17.45—«Веселые нотки».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
18.00—«Ш ахматный клуб».
18.30—В. Белов «Плотницкие расска
зы ».
19.50— «Приангарье».
20.20—А. С. П у ш к и н . «Евгений Оне
гин». Глава 2-я. Читает Юрский.
20.45—«Кладовая плодородия».
21.00—«П о страницам альманаха «Си
бирь».
21.30—«Знания гражданской обороны 
— каж дом у».
21.45—«Советуем, предлагаем, реко
мендуем».

ДЕНЬ ПОЭЗИИ
Сегодня в 17.30 в Доме 

книги проводится день поэзии, 
В нем примут участие ангар
ские поэты.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

М еняю однокомнатную квартиру 
(18 кв. м) на двухкомнатную. О б
ращаться: 76-6-11. (394).

Меняем однокомнатную кваотиру 
(30 кв. м, приусадебный участок) в 
г. Горловке Донецкой области на 
двухкомнатную в Ангарске. О бра
щаться: Ангарск, 76-4-5 к Половико
вым, или 86-5-32 в любое время. (397)

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации МСУ-45 
треста Востокхнммонтаж глубоко 
скорбят по поводу безвременной 
смерти члена КПСС

САЛЬНИКОВА 
Ростислава Сергеевича

В среду, 5 апреля, в общественной 
приемной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» прием посетителей бу
дет вести юрист Перестова Вера Мак
симовна с 14 до 18 часов.

и выражают соболезнование семье 
и близким покойного.

Коллектив Ангарского цементно
Коллектив, партийная, профсоюз

ная организации выражают глу
бокое соболезнование Белкову Сер
гею, родственникам, друзьям и 
близким в связи с преждевремен
ной смертью ветерана войны и 
труда

БЕЛКОВОЙ 
Клавдии Игнатьевны.

горного комбината выражает глу
бокое соболезнование начальнику 
отдела охраны труда, секретарю 
комитета ВЛКСМ Белкову Сергею 
Георгиевичу, ридным и близким 
по поводу преждевременной смерти 
матери

БЕЛКОВОЙ 
Клавдии Игнатьевны.

«М И Р» — Запасной аэродром. И).
12. 14. 16. 18. 20. 21-50 (удл. — М ор
ские офицеры).

«Ю НОСТЬ* — зал «Л уч» — Белый 
Бим Черное Ухо (2 серии). 10. 13-20, 
16-40, 20 Зал «В осход» — Киносбор
ник St 5. 10-10. 13-40 Молодая гвар
дия. 15-10. Новые центурионы (дети 
40 16 лет не допускаются). 11-40. 17 
19, 21._________________

«ОКТЯБРЬ» — Великолепный. 16.

«ГРЕН АДА» — Пароль — «Голубой 
лотос». 12. 16, 18-30, 21. Кольца Аль- 
манзора. 10. 14.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Схватка в пур
ге. 15 (удл. — Истоки вечности). 
17-30. 19-20. 21-10. Верхнее фойе —
Дорогой мальчик. 15-10

17.
ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Афоня. 16.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  С любовью.
16, 18, 20.

«П ОБЕДА» — Роман сорокалетнего.
10. 11-40, 13-20, 15. 16-40, 18-20, 20.
21-30.
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